



Vereint für die Realschule in Zusmarshausen

Seit 2009 steht der Förderverein der Realschule Zusmarshausen e.V. an der Seite der Schule.

Gemeinsam mit der Schulleitung und dem Elternbeirat treiben wir Projekte und Anschaffungen voran, für die keine oder nicht ausreichend finanzielle Mittel bereitstehen.



In den vergangenen Jahren waren wir an einigen Projekten beteiligt:

Frischwasserspender,
Whiteboards,
Archäologe besucht unsere Schule,
Theatergruppe,
Schulfeste,
Berufsfindungstage,
Weltkarte,
Young Americans
und vieles mehr.

Die Unterstützung erfolgt sowohl finanziell, als auch organisatorisch.

Jeder Euro hilft uns dabei, der Schule und damit den Schülern unter die Arme zu greifen. Wir würden uns freuen, wenn Sie einen Beitrag leisten, sei es über eine Mitgliedschaft im Verein oder eine Spende.

Ob Eltern, Lehrkräfte oder Unternehmen, wir stehen jedem offen und freuen uns über Unterstützung. Der Verein und damit viele Ideen und Zukunftspläne der Realschule Zusmarshausen leben von und durch unser aller Engagement.

Der Förderverein bietet zudem die Möglichkeit, alle Interessierten und Engagierten, miteinander zu verbinden, um die Schule bei der Verwirklichung ihrer Aufgaben voran zu bringen.

Alle Informationen, Unterlagen und Formulare des Vereins stehen auf der Homepage der Schule zur Verfügung.

www.rs-zusmarshausen.de/eltern/foerderverein

Wir zählen auf Sie.

Karl Rieder
1. Vorsitzender